



あいさつする安田定明会長

# 振興協会 べんとつ 5周年機に価値訴求

（東京都新宿区、03・3・3）は9日  
日本ベンチア振興協会  
（社）日本ベンチア振興協会  
356-1575）を開催し、関係者約110  
人が参加して一層の発展を  
誓った。同協会は前身団体

大久保和孝氏が講演を行い、トップの危機管理の重要性を訴えた。

は減少していかが売価が5～6%下がり、売上高は下がっている。こうした理

と毎年を機に全員にセミナーを開催して、消費者にも喜ばれる施策を打ち出していく。

て取り上げたところ、スケーリング・アップの  
システムを機に、危機管理を強化していただき

訴求を高めるとともに、パート労働者確保に向けて外国人研修制度を模索するな

なつた。現在、私どもは「  
ンプライアンスの徹底を唱  
えている。5周年を記念し

ユーワの対応を促した。  
同協会は05年に発足した  
「食品微生物検査技士制度」  
をより充実させて業界の安

豊久農林水産省食品産業振興課外食産業室長は「今年4月から日本ベンチラ振興協会は外食産業室の所管に

年10月に二メの消費拡大・ご飯の普及を目的に食糧庁から公益法人認可を受けて協会を発足した。記念大会で開催されたトップセミナー「食品会社の危機管理」不二家の事例に学ぶ」は新日本監査法人CSR担当パー  
トナーの公認会計士

設立時は非常に厳しい状況の中でも石原葵日本中央競馬会会副理事長(当時食糧庁官)はじめ大勢の方の支援をいただいた。今後も一層のご飯食の推進に努めていただきたい。さらに、「食品業界は世紀的な食糧逼迫を受けてきたい所存である」と述べた。さらに、「食品業界は原料の値上がり要請が相次いでいる。CVSの直近の数字でみると、弁当の販売数

ある」といふ個体がどの程度の転換がどの程度の範囲で現状を分断するか、消費者の求める

解りで39とだんだん減少が大きい。皆さんにはもうともっとがんばって欲しい」と激励した。青山

親となつた。(福島厚子)  
△全長の車輪で利やかに運転等  
△詳細は10月29日付特集等